## L'Inde: Une publication souligne le développement de vaccins à Cuba



New Delhi, 18 juin (RHC) Cuba reste attachée aux valeurs de la solidarité et de la médecine orientée au bénéfice du peuple, promues par le Che Guevara, avec le développement de cinq vaccins anti-Covid-19, a souligné aujourd'hui la publication de l'Inde

Le modèle cubain de développement scientifique pourrait faire une contribution essentielle pour faire sortir de la pandémie actuelle les pays ayant des revenus bas et moyens a souligné le portail. Cuba a surpris le monde avec le lancement d'urgence de deux vaccins de production nationale le mois dernier, au milieu des difficultés énormes causées par le blocus des États-Unis, qui empêchent l'accès à des équipements de haute technologie, aux matières premières et aux réactifs de qualité.

L'île caribéenne suit le modèle de partage de la technologie et du savoir-faire pour sa recherche scientifique avec d'autres pays y compris plusieurs nations en voie de développement.

Peoples Dispatch a également rappelé un rapport de 2015 de l'Organisation Mondiale de la Santé et de la Commission Européenne qui a fait l'éloge du modèle cubain.

Le document a signalé que Cuba est un leader mondial en matière de transfert de technologies Sud-Sud, aidant d'autres pays à bas revenus à développer leurs propres capacités biotechnologiques, fournissant de la formation technique et facilitant l'accès aux médicaments à faible coût qui sauvent des vies pour combattre des maladies telles que la méningite B et l'hépatite B.

Dans ce sens, Cuba a transféré de la technologie à plusieurs pays tels que l'Algérie, l'Afrique du Sud, l'Inde, le Vietnam, la Malaisie, le Brésil, le Mexique et l'Argentine.

Dans le cas des vaccins anti Covid-19 les Cubains travaillent en étroite collaboration avec le Venezuela et l'Iran, où les essais cliniques du vaccin cubain Soberana 02 sont en phase III et il existe une forte probabilité que celle-ci soit produite localement.

D'autres pays de la région ont montré leur intérêt de travailler avec Cuba dans la recherche et le développement des vaccins cubains qui ont entre autres avantages, celui de pouvoir être conservés dans une fourchette de température de deux à huit degrés Celsius.

Source Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261243-linde-une-publication-souligne-le-developpement-devaccins-a-cuba}{vaccins-a-cuba}$ 



Radio Habana Cuba